



BRIEF TAUBER

Wöchentliche Neuigkeiten von Dr. Peter Tauber, MdB

SEHR GEEHRTE DAMEN UND HERREN, LIEBE FREUNDE!



In der kommenden Woche starte ich zu meiner Sommertour durch den Wahlkreis – darauf freue ich mich schon sehr! Heute hat sich der Deutsche Bundestag in einer

Sondersitzung erneut mit dem Thema Griechenland auseinandergesetzt. Ich finde, dass Angela Merkel und Wolfgang Schäuble ein gutes Ergebnis erzielt haben. Auf dieser Basis kann nun weiterverhandelt werden. Die wichtigsten Resultate möchte ich Ihnen im Folgenden vorstellen.

Ihr und Euer

Peter Tauber



Grünes Licht für Verhandlungen

Der Deutsche Bundestag hat heute die Bundesregierung mit einem Mandat für Verhandlungen über die Gewährung von Finanzhilfen an Griechenland ausgestattet. Dazu Peter Tauber: „Wir haben heute keine Hilfe beschlossen, sondern die Bundesregierung mit der parlamentarischen Befugnis ausgestattet, Verhandlungen zu führen. Die Mitwirkung des Parlaments haben wir bereits im Jahr 2011 als Bedingung für die Zustimmung zur Ertüchtigung der Europäischen Finanzstabilisierungsfazilität (EFSF) im Vorlauf zum Europäischen Stabilitätsmechanismus (ESM) eingeführt. Nach dem 17-stündigen Beratungsmarathon am vergangenen Wochenende lag nun ein Lö-

sungsweg vor, dem am Mittwoch das Griechische Parlament zugestimmt hat.“ Entscheidend sei, dass der Internationale Währungsfonds an Bord bleibe. Darüber hinaus müsse Griechenland jetzt liefern. Tauber: „Die ersten Schritte noch vor Beginn von Verhandlungen muss die Regierung von Alexis Tsipras durchsetzen, etwa die Mehrwertsteuer-Reform oder die Rentenreform.“ Darüber hinaus kehre die Troika nach Griechenland zurück, um die Reformen zu überprüfen. Unabdingbar sei auch, dass die in den vergangenen Monaten beschlossenen Gesetze, die dem Geiste der bisherigen Reformen widersprechen, zurückgenommen werden. Zudem werde es keinen Schuldenschnitt geben.

Die Gründe für seine Zustimmung erläutert Peter Tauber im Detail auch auf seinem Blog unter <http://blog.petertauber.de/?p=2459>



Tauber trifft... Henryk Wichmann



Henryk Wichmann ist am 21. Juli im Pali-Kino in Gelnhausen zu Gast. (Foto: Piffel Medien)

Kurz vor Beginn der politischen Sommerpause lädt Peter Tauber zu einer weiteren Ausgabe seiner Veranstaltungsreihe „*Tauber trifft*“ ein: Am Dienstag, 21. Juli, um 17 Uhr ist Henryk Wichmann, CDU-Landtagsabgeordneter aus Brandenburg, im Gelnhäuser Pali-Kino zu ei-

ner Filmaufführung mit anschließender Diskussionsrunde zu Gast. Bundesweit bekannt wurde Henryk Wichmann als Protagonist der Dokumentation „Herr Wichmann von der CDU“ von Regisseur Andreas Dresen aus dem Jahr 2003. Im Jahr 2012 begleitete Andreas Dresen seinen Hauptdarsteller erneut im Rahmen der Dokumentation „Herr Wichmann aus der dritten Reihe“, die an diesem Abend in Gelnhausen zu sehen ist. Die „Stuttgarter Zeitung“ urteilte über den Film: „Die herzerreißende Geschichte eines unerschütterlichen Anti-Hipsters mit demokratischer Grundüberzeugung.“ Einen kleinen Vorschmack auf den wirklich sehenswerten Film finden Interessierte im Internet unter <http://www.herrwichmann.de>. Im Anschluss an die Filmvorführung besteht die Möglichkeit, mit Henryk Wichmann und Peter Tauber ins Gespräch zu kommen und Fragen zu stellen. Der Eintritt ist selbstverständlich kostenlos. Anmeldungen nimmt das Wahlkreisbüro per E-Mail an peter.tauber.wk@bundestag.de oder unter Telefon 06051/9169617 entgegen.



Limesschule feiert 50. Geburtstag



Bei einem Rundgang informierte sich Peter Tauber über die Arbeit der Schule.

Mit einem Schulfest hat die Limesschule in Altenstadt ihren 50. Geburtstag gefeiert. Auch Peter Tauber zählte zu den Gratulanten.

Der Kreisanzeiger hat über die Veranstaltung berichtet: <http://tinyurl.com/o9th99x>



Bekante Gesichter beim Hessenfest



Peter Tauber (2. von rechts) gemeinsam mit u.a. Michael Reul MdL, Hugo Klein MdL sowie dem ehemaligen Freigerichter Bürgermeister Manfred W. Franz am Stand der Edelbrennerei Dirker. (Foto: privat)

An die Wiedervereinigung vor 25 Jahren hat der hessische Ministerpräsident Volker Bouffier bei der Eröffnung des traditionellen Hessenfests in der Landesvertretung in Berlin erinnert. Rund 2000 geladene Gäste aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft feierten das beliebte „Klassentreffen“ in der Bundeshauptstadt, darunter auch der Bundestagsabgeordnete und CDU-Generalsekretär Dr. Peter Tauber, der sich freute, eine Reihe bekannter Gesichter aus seinem Wahlkreis begrüßen zu können.



TAUBER UNTERWEGS – KOMMENDE TERMINE:

Samstag, 18. Juli, Kreisparteitag der CDU Main-Kinzig, Stadthalle, Philipp-Reis-Straße 12, Gelnhausen

Dienstag, 21. Juli, 17 Uhr, „Tauber trifft... Henryk Wichmann“, Pali-Kino, Herzbachweg 1 – 3, Gelnhausen

Freitag, 24. Juli, 19.30 Uhr, Mitgliederversammlung CDU Gelnhausen, Stadthalle, Philipp-Reis-Straße 12, Gelnhausen

IMPRESSUM

V.i.S.d.P.: Dr. Peter Tauber
Rudolf-Walther-Straße 4
63584 Gründau-Lieblos
Telefon: 0605191696-17
briefftauber@peterbauer.de
www.briefftauber.de